

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 04.02.2019

**Beginn - Ende :** 10:15 Uhr bis 11:30 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Christian Krauß
- ★ Christoph Staudt (ab 11:00)
- ★ Marco Venus
- ★ Maximilian Hagner
- ★ Robert Avemarg
- ★ Sarah Bachinger

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Daphne Auer
- ★ Felix Niemeyer
- ★ Hannah Steil
- ★ Johanna Berresheim
- Andreas Goral (Ango)
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Marwan Lamat
- Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Frank Thiemicke

**Leiter der Sitzung:** Marco

**Protokollant:** Robert

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Wir haben einen Schülerpraktikanten, welcher von uns herumgeführt werden soll. Max hat sich bereit erklärt.
- Wir wurden gebeten bis zum 18.02. über die Stundenpläne für das nächste Semester zu schauen.
- Am 02.04. wird ein Entwicklungsdialog stattfinden und wir wurden gebeten Studenten unserer Fakultät dahin zu schicken.
- Es hab eine Anfrage freie Softwaregruppen der Hochschule zu verknüpfen.
- Es wurden neue Regeln für den FSR Raum aufgestellt.
- Die OwnCloud wird doch nicht abgeschaltet.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Fakultätsfest

Das erste Treffen für das Fakultätsfest wird Ende Februar stattfinden und es sollen möglichst viele anwesend sein. Für den Termin wurde ein Doodle erstellt.

### 2.2 Spieleabend - Rückblick

Der Spieleabend lief recht gut, allerdings waren kaum Mathematiker anwesend. Der Auf- und Abbau hat auch gut funktioniert.

### 2.3 Ideen für zukünftige Veranstaltungen

- Spieleabend

- Fak Fest
- LaTeX-Workshop
- LAN-Party - aber das wird schwierig in der Uni
- Kolf Turnier
- LA Tutorium - dafür soll Alex angefragt werden.

## 3 Gremien und Hochschule

### 3.1 Wahlbereiche

Wir finden den Vorschlag von Christoph gut. Es sollen 2 Wahlbereiche eingerichtet werden. Einen für die Mathematik und einen für Informatik und Bioinformatik zusammen, damit jede Fachschaft vertreten ist.

### 3.2 FSR Kom

Die Haushaltssperre geht weiter und der Streit mit den Historikern wurde auch noch nicht gelöst.

### 3.3 Institutsrat

Der neue Professor für Datenbanken ist da. Es sind aber weiterhin einige Ausschreibungen unbesetzt. Dabei handelt es sich unter anderem um Digital Humanities. Hierzu wurden schon die Listen erstellt. Skalierbare Daten und Visualisierung sind auch noch offen. Es gibt Probleme mit dem neuen Gebäude auf dem Inselplatz. Wir müssen einen neuen Dekan finden. Es gibt ein Investitionsprogramm für Lehre und Technik. Hierfür können wir noch Ideen sammeln. Wir müssen den IQ Innovationspreis bewerben. Die Professoren sind enttäuscht, dass der Neujahrsempfang so schlecht besucht war. Wir sind der Meinung, dass es durch eine Umbenennung und eine bessere Erklärung des Konzepts mehr Studierende angelockt hätte. Es soll jetzt sowohl eine Fachdidaktik für Informatik sowie Mathematik geben. Chemie soll jetzt als Nebenfach offiziell anerkannt werden.

## 4 Sonstiges

Das Passwortproblem beim KSZ bleibt. Wir müssen neue Leute anwerben.

### 4.1 Telegram

Die Telegram Gruppe darf nicht gemuted werden. Wir sind der Meinung eine zweite Gruppe ist nicht nötig, da es noch unsortierter ist als im Discord.

### 4.2 Jahresabschluss

Max war bei Antje und er versucht den Jahresabschluss bis Ende der Woche fertig zu machen.